

Ça mousse à Mutzig



Derby et match au sommet dimanche à Mutzig (Baratto, à gauche) qui a pris le dessus sur Ernolsheim/Bruche (Halter) 2-1. (Photo DNA - Jean Schmitt)

COUPE D'ALSACE. - On saura demain soir qui sera l'adversaire du RC Strasbourg en demi-finale de la Coupe d'Alsace, l'US Sarre-Union et le FCSR Obernai s'affrontant en quart de finale. Le lendemain, c'est le FCE Schirrhein qui saura. Jeudi, à 18 h 15, l'US Oberlauterbach affrontera la SS Weyersheim.

Espérons qu'il n'y aura pas (cette fois) de problèmes de maillots, ceux apportés par l'organisateur de la compétition (la Ligue) et par son sponsor lors de la rencontre Schirrhein - FC Mulhouse ayant été jugés, à raison, trop ressemblants par l'arbitre de la rencontre, Marc Klein.

DOUBLÉ POUR KANTÉ. - Cédric Kanté, déjà champion de Grèce avec le Panathinaïkos, a remporté samedi, pour la 17^e fois, la Coupe nationale. Avec son club, il a battu l'Aris Salonique (1-0) grâce à un but de Sebastian Leto à la 63^e. Le « Pana » réussit donc son huitième doublé Coupe-Championnat.

NATIONAL. - Anthony Weber, qui devrait rejoindre le Stade de Reims la saison prochaine, était titulaire et capitaine lors du succès du Paris FC face à Luzenac (2-0). Le Strasbourgeois a été averti après 22 minutes. Le club parisien occupe la 7^e place du classement.

BUNDESLIGA. - Fabrice Ehret et Cologne ont été battus par le Werder Brême (1-0), mais gardent neuf points d'avance sur la zone dangereuse. Après sa nouvelle défaite face au VfB Stuttgart (0-2), Bochum est toujours

relégable (Marc Pfertzel était titulaire) à quatre journées du terme, mais à égalité de points (28) avec Nuremberg, premier non-relégable.

Le Borussia Moenchengladbach, sans Karim Matmour, a tenu en échec le Bayern Munich (1-1) et pointe à la 12^e place. Le SC Fribourg, privé de Yacine Abdessadki, a obtenu un succès important face à Wolfsburg (1-0) qui lui permet de sortir de la zone rouge (14^e).

2. BUNDESLIGA. - Gaétan Krebs (Karlsruhe SC) était titulaire, mais a été remplacé à la 55^e, lors de la victoire de son équipe devant Ahlen. Ce succès assure définitivement le maintien du KSC.

3. LIGA. - Les Kickers Offenbach de David Ulm ont largement battu Wiesbaden (3-0), l'Alsacien, titularisé, inscrivant le troisième but. Un succès qui permet à son club d'occuper le 6^e rang du championnat. Le SV Sandhausen de Régis Dorn (meilleur buteur avec 21 buts) a été battu 3-0 chez la réserve du Werder Brême et est désormais 17^e.

REGIONALLIGA. - Dans le groupe Ouest, Sarrebruck, où le Strasbourgeois Nabil Dafi était titulaire, a fait un pas de plus vers la 3. Liga en allant s'imposer à Verl (2-3). Le FCS compte six points d'avance sur Lotte à quatre journées de la fin.

Dans le groupe Sud, le VfR Aalen de Clément Halet, qui n'a pas joué, vole vers la 3. Liga après son succès sur Alzenau (3-0). Le club compte huit points d'avance sur Nuremberg II à... trois journées du dénouement. Quant au SC Fribourg II, 3^e du classement, il s'est incliné 3-2 à Ulm, Jonathan Schmid et Julien Matter étant entrés en jeu.

LEAGUE ONE. - Morgan Schneiderlin, était suspendu lors de la victoire de Southampton face à Carlisle (3-2), ce qui permet au club de remonter à la 7^e place. Malheureusement, privé de dix points en début de saison, le club anglais n'a plus aucune chance de jouer les play-offs de montée en D2. Le Zellwillerois avait écopé de quatre matches de suspension après son carton rouge face à Yeovil. Il ne participera donc pas aux dernières rencontres de la saison.

D2 PORTUGAISE. - Amaury Bischoff et le Deportivo Aves ont été battus 1-0 à Estoril devant... 419 spectateurs (!). L'Alsacien a été remplacé après 74 minutes et son club occupe la 7^e place du championnat.

JEAN MONNET. - Le lycée Jean-Monnet fête ses 50 ans cette année. L'occasion de mettre en valeur sa section sportive « football » - la première en Alsace - qui a vu passer une bonne vingtaine de joueurs devenus professionnels par la suite (Ismaël, Dacourt, Klein...). Ce mercredi 28 avril, au stade de la Musau à Strasbourg, aura lieu une rencontre des anciens. Le dîner de gala qui suivra sera l'occasion d'évoquer les souvenirs.

KIA CUP. - Sur le site d'Evad Sport à Bischheim se sont disputés samedi les éliminatoires de la Kia Cup 2010, tournoi national amateur disputé en 5x5. La finale a opposé deux équipes de Nancy. Les vainqueurs des éliminatoires régionaux se retrouveront à Bordeaux le 22 mai. Au bout du parcours : un billet pour la finale mondiale l'été prochain en Afrique du Sud en marge de la Coupe du monde.

REVE DE FOOT. - L'édition 2010 des stages « Rêve de foot », créés par Yves Lledo et Jean-Marc Venturini et parrainés par Jacky Duguépéroux, se tiendra du 5 au 9 juillet. Elle sera marquée par la présence de jeunes footballeurs californiens. Renseignements : www.revedefoot.fr